

Anuncios para Facebook, Instagram y YouTube

Copywriting para anuncios - Apaga la luz y verás

GUIÓN DE ANUNCIOS PARA FACEBOOK

Enfoque 1

Títulos:

- Luchemos contra la ceguera
- La punta de lanza eres tú
- Descubre a los Rebeldes
- Conoce al rockero ciego

Texto 1

● No soy un pobre *cieguito* ●

Soy Ibón Casas y no soy un pobre *cieguito*.

A los 16 me dijeron que me iba a quedar ciego por culpa de una enfermedad: la retinosis pigmentaria.

Entonces mi madre me dijo:

🌟 «Lo de que te vas a quedar ciego, ya te lo sabes. Ahora a ver qué haces con eso».

Hemos venido a hacer algo y con la ayuda necesaria para dar guerra, hemos montado el primer **Blind Rock Festival** de la historia. En Arrasate/Mondragón.

Un evento que sensibilizó y dio a conocer nuestra lucha contra la ceguera.

De ahí, hemos sacado una película documental dirigida por Alex O'Mill, patrocinada por Aletxu Echebarría, Julian Iantzi y Óscar Terol para sensibilizar sobre la ceguera, la baja visión y darles guerra.

Esa película nace de la inquietud de querer **visibilizar** el problema de la accesibilidad.

Porque hemos venido a demostrar que sí, somos ciegos pero no inválidos. Y con la ayuda necesaria, se pueden conseguir cosas gigantes. Como este proyecto.

Necesitamos que la gente comprenda que este proyecto es de todos: de ideas, unión y de blind rock.

✓ Por eso puedes formar parte de la lucha contra la ceguera con un pack con el que podrás ver la película documental "Apaga la Luz y Verás" y accederás al grupo que es la punta de lanza de la lucha: Rebeldes Contra la Ceguera.

✓ Si te sabe a poco, existe otro pack que incluye todo eso además del acceso a un evento para costear la película documental y seguir adelante con la lucha.

Un evento accesible en todo lo que se pueda en el que se proyectará el documental, habrá un debate abierto con la audiencia y daremos un concierto.

Puedes participar escogiendo el pack con el acceso al evento, la película y el grupo de Rebeldes o disfrutar del pack de la película y el acceso al grupo de Whatsapp de Rebeldes Contra la Ceguera.

La lucha contra la ceguera también **está en tus manos**.

👉 Pincha en el enlace para descubrir más sobre los Rebeldes: [\[Enlace hacia la página de ventas\]](#)

Descripción del enlace: Sé Rebelde Contra La Ceguera

Creatividades:

- Montaje de imágenes
 - Título: conoce al rockero ciego
 - Foto de Ibón en el festival.

- Texto creatividad: únete a la lucha con los packs
- CTA: Descubre más aquí

Enfoque 2

Títulos:

- La lucha contra la retinosis
- Conoce el Blind Rock Festival
- El rock da voz a tu lucha
- Con la ayuda damos guerra

Texto 2

● La lucha contra la retinosis no es una batalla fácil ●

La ceguera nocturna, la visión tubular o la ceguera progresiva son los efectos de esta enfermedad.

Pero yo no me he dado por vencido. He usado la música y en concreto el rock para canalizar toda la fuerza y energía que me provoca querer sensibilizar sobre la ceguera y los problemas de baja visión.

Estoy quedándome ciego poco a poco, pero no por ello he dejado de dar guerra. ✨

Escribí una canción: "**Apaga la Luz y Verás**".

Se ha convertido en el eje central de un proyecto más grande de lo que te puedes imaginar.

Esa canción es el motor de la película documental realizada de la mano de personalidades como Alex O'Mill, Julian Iantzi o Aletxu Echebarría.

¿Quieres ser un **Rebelde Contra la Ceguera**, formar parte de la punta de lanza que apoya toda esta estructura y apoyar a costear esta película documental?

Si es así, puedes apoyarnos con la compra de dos packs que se rebelan contra la ceguera y la baja visión:

✓ Con el primer pack te llevas la película y el acceso al grupo que apoya todo esto: Rebeldes Contra la Ceguera.

✓ Con el segundo pack la sensibilización va más allá: además de la peli y el acceso al grupo de Rebeldes, podrás acceder a un evento accesible en todo lo que se pueda, en el que se proyectará la película, habrá un debate y un concierto de Ibón Casas. La lucha contra la ceguera también **está en tus manos**. No dejes de ser un Rebelde Contra la Ceguera y actúa.

👉 Pincha en el enlace para descubrir más sobre los Rebeldes: [\[Enlace hacia la página de ventas\]](#)

Descripción del enlace: Mira la película y accede al evento

Creatividades:

- Montaje de imágenes
 - Título: Apaga la luz y verás
 - Foto de Ibón y su grupo tocando.
 - Texto creatividad: como puedes apoyarnos
 - CTA: Descubre más aquí

Enfoque 3

Títulos:

- Solo necesitas un poco de ayuda
- Lo que Roger hace por Ibón
- Los perros guía: su visión
- Conoce al mejor compañero

Texto 3

● ¿Sabes lo importantes que somos los perros guías? ●

Vamos, que no hay días que nos pare cuando se trata de guiar a nuestro compañero humano hacia su objetivo.

Lo que tengo claro es que hay **muchos kilómetros que andar** antes de que la ceguera sea visible.

Soy Roger, pero seguro que ya me conoces de la que montó Ibón.

Je, he salido hasta en su película.

📌 He venido a contarte que la vida de Ibón no ha sido la más sencilla: retinosis pigmentaria diagnosticada a los 16 años y posterior ceguera progresiva.

Te puedo decir que desde que lo conozco, el tío no ha parado de dar guerra. ✨

Y ahora el tío está luchando por la sensibilización de la retinosis y la ceguera a través de la peli, que se llama "Apaga la Luz y Verás", igual que la canción compuesta por él mismo que es el eje de todo ese proyecto.

Ves, Ibón es ciego, pero no inválido.

✓ Pues para apoyarlo en su lucha contra la ceguera y sensibilización de la misma, puedes realizar la compra de los dos packs que te explicamos dentro de la página web del enlace.

Visibilizar la ceguera **es cosa de todos, de unión y de blind rock.**

Únete a la sensibilización contra la ceguera pinchando en el enlace.

👉 Pincha en el enlace para descubrir más sobre Apaga la Luz y Verás: [\[Enlace hacia la página de ventas\]](#)

Descripción del enlace: Conoce a Roger, el perro guía

Creatividades:

- Montaje de imágenes
 - Título: Quedan muchos km que andar
 - Foto de Roger conduciendo a Ibón.
 - Texto creatividad: pero tú puedes ayudar
 - CTA: Descubre más aquí

GUIÓN DE ANUNCIOS PARA INSTAGRAM

Enfoque 1

Títulos:

- Luchemos contra la ceguera
- La punta de lanza eres tú
- Descubre a los Rebeldes
- Conoce al rockero ciego

Texto 1

● No soy un pobre *cieguito* ●

Soy Ibón Casas y no soy un pobre *cieguito*.

A los 16 me dijeron que me iba a quedar ciego por culpa de una enfermedad: la retinosis pigmentaria.

Entonces mi madre me dijo:

🌟 «Lo de que te vas a quedar ciego, ya te lo sabes. Ahora a ver qué haces con eso».

Hemos venido a hacer algo y con la ayuda necesaria para dar guerra, hemos montado el primer **Blind Rock Festival** de la historia. En Arrasate/Mondragón.

Un evento que sensibilizó y dio a conocer nuestra lucha contra la ceguera.

De ahí, hemos sacado una película documental dirigida por Alex O'Mill, patrocinada por Aletxu Echebarría, Julian Iantzi y Óscar Terol para sensibilizar sobre la ceguera, la baja visión y darles guerra.

Esa película nace de la inquietud de querer **visibilizar** el problema de la accesibilidad.

Porque hemos venido a demostrar que sí, somos ciegos pero no inválidos. Y con la ayuda necesaria, se pueden conseguir cosas gigantes. Como este proyecto.

Necesitamos que la gente comprenda que este proyecto es de todos: de ideas, unión y de blind rock.

✓ Por eso puedes formar parte de la lucha contra la ceguera con un pack con el que podrás ver la película documental "Apaga la Luz y Verás" y accederás al grupo que es la punta de lanza de la lucha: Rebeldes Contra la Ceguera.

✓ Si te sabe a poco, existe otro pack que incluye todo eso además del acceso a un evento para costear la película documental y seguir adelante con la lucha.

Un evento accesible todo lo que se pueda en el que se proyectará el documental, habrá un debate abierto con la audiencia y daremos un concierto.

Puedes participar escogiendo el pack con el acceso al evento, la película y el grupo de Rebeldes o disfrutar del pack de la película y el acceso al grupo de Whatsapp de Rebeldes Contra la Ceguera.

La lucha contra la ceguera también **está en tus manos**.

👉 Pincha en el **botón de arriba** para descubrir más sobre los Rebeldes.

Creatividades:

- Montaje de imágenes
 - Título: conoce al rockero ciego
 - Foto de Ibón en el festival.
 - Texto creatividad: únete a la lucha con los packs
 - CTA: Descubre más aquí

Enfoque 2

Títulos:

- La lucha contra la retinosis
- Conoce el Blind Rock Festival
- El rock da voz a tu lucha
- Con la ayuda damos guerra

Texto 2

● La lucha contra la retinosis no es una batalla fácil ●

La ceguera nocturna, la visión tubular o la ceguera progresiva son los efectos de esta enfermedad.

Pero yo no me he dado por vencido. He usado la música y en concreto el rock para canalizar toda la fuerza y energía que me provoca querer sensibilizar sobre la ceguera y los problemas de baja visión.

Estoy quedándome ciego poco a poco, pero no por ello he dejado de dar guerra. ✨

Escribí una canción: "**Apaga la Luz y Verás**".

Se ha convertido en el eje central de un proyecto más grande de lo que te puedes imaginar.

Esa canción es el motor de la película documental realizada de la mano de personalidades como Alex O'Mill, Julian Iantzi o Aletxu Echebarría.

¿Quieres ser un **Rebelde Contra la Ceguera**, formar parte de la punta de lanza que apoya toda esta estructura y apoyar a costear esta película documental?

Si es así, puedes apoyarnos con la compra de dos packs que se rebelan contra la ceguera y la baja visión:

✓ Con el primer pack te llevas la película y el acceso al grupo que apoya todo esto: Rebeldes Contra la Ceguera.

✓ Con el segundo pack la sensibilización va más allá: además de la peli y el acceso al grupo de Rebeldes, podrás acceder a un evento accesible en todo lo que se pueda, en el que se proyectará la película, habrá un debate y un concierto de Ibón Casas. La lucha contra la ceguera también **está en tus manos**. No dejes de ser un Rebelde Contra la Ceguera y actúa.

👉 Pincha en el **botón de arriba** para descubrir más sobre los Rebeldes.

Creatividades:

- Montaje de imágenes
 - Título: Apaga la luz y verás
 - Foto de Ibón y su grupo tocando.
 - Texto creatividad: como puedes apoyarnos
 - CTA: Descubre más aquí

Enfoque 3

Títulos:

- Solo necesitas un poco de ayuda
- Lo que Roger hace por Ibón
- Los perros guía: su visión
- Conoce al mejor compañero

Texto 3

● ¿Sabes lo importantes que somos los perros guías? ●

Vamos, que no hay días que nos pare cuando se trata de guiar a nuestro compañero humano hacia su objetivo.

Lo que tengo claro es que hay **muchos kilómetros que andar** antes de que la ceguera sea visible.

Soy Roger, pero seguro que ya me conoces de la que montó Ibón.

Je, he salido hasta en su película.

📌 He venido a contarte que la vida de Ibón no ha sido la más sencilla: retinosis pigmentaria diagnosticada a los 16 años y posterior ceguera progresiva.

Te puedo decir que desde que lo conozco, el tío no ha parado de dar guerra. 🌟

Y ahora el tío está luchando por la sensibilización de la retinosis y la ceguera a través de la peli, que se llama "Apaga la Luz y Verás", igual que la canción compuesta por él mismo que es el eje de todo ese proyecto.

Ves, Ibón es ciego, pero no inválido.

✓ Pues para apoyarlo en su lucha contra la ceguera y la visibilización y sensibilización de la misma, puedes realizar la compra de los dos packs que te explicamos dentro de la página web del enlace.

Visibilizar la ceguera **es cosa de todos, de unión y de blind rock.**

Únete a la sensibilización contra la ceguera pinchando en el enlace.

👉 Pincha en el botón para descubrir más sobre Apaga la Luz y Verás.

Creatividades:

- Montaje de imágenes
 - Título: Quedan muchos km que andar
 - Foto de Roger conduciendo a Ibón.
 - Texto creatividad: pero tú puedes ayudar
 - CTA: Descubre más aquí

GUIÓN DE ANUNCIOS PARA YOUTUBE

Texto del enfoque 1

Soy Ibón Casas y no soy un pobre *cieguito*.

A los 16 me dijeron que me iba a quedar ciego por culpa de una enfermedad: la retinosis pigmentaria.

Entonces mi madre me dijo:

«Lo de que te vas a quedar ciego, ya te lo sabes. Ahora a ver qué haces con eso».

Hemos venido a hacer algo y con la ayuda necesaria para dar guerra, hemos montado el primer Blind Rock Festival de la historia. En Arrasate/Mondragón.

Un evento que sensibilizó y dio a conocer nuestra lucha contra la ceguera.

De ahí, hemos sacado una película documental dirigida por Alex O'Mill, patrocinada por Aletxu Echebarría, Julian Iantzi y Óscar Terol para sensibilizar sobre la ceguera, la baja visión y darles guerra.

Esa película nace de la inquietud de querer visibilizar el problema de la accesibilidad.

Porque hemos venido a demostrar que sí, somos ciegos pero no inválidos. Y con la ayuda necesaria, se pueden conseguir cosas gigantes. Como este proyecto.

Necesitamos que la gente comprenda que este proyecto es de todos: de ideas, unión y de blind rock.

Por eso puedes formar parte de la lucha contra la ceguera con un pack con el que podrás ver la película documental "Apaga la Luz y Verás" y accederás al grupo que es la punta de lanza de la lucha: Rebeldes Contra la Ceguera.

Si te sabe a poco, existe otro pack que incluye todo eso además del acceso a un evento para costear la película documental y seguir adelante con la lucha.

Un evento accesible en todo lo que se pueda en el que se proyectará el documental, habrá un debate abierto con la audiencia y daremos un concierto.

Puedes participar escogiendo el pack con el acceso al evento, la película y el grupo de Rebeldes o disfrutar del pack de la película y el acceso al grupo de Whatsapp de Rebeldes Contra la Ceguera.

La lucha contra la ceguera también está en tus manos.

¿Te unes a los rebeldes?

Pincha en el [enlace](#) para más información.

Texto del enfoque 2

La lucha contra las consecuencias de la retinosis pigmentaria no es una batalla fácil de ganar.

La ceguera nocturna, la visión tubular o la ceguera progresiva son los efectos de esta enfermedad.

Pero yo no me he dado por vencido. He usado la música y en concreto el rock para canalizar toda la fuerza y energía que me provoca querer sensibilizar sobre la ceguera y los problemas de baja visión.

Estoy quedándome ciego poco a poco, pero no por ello he dejado de dar guerra.

Escribí una canción: "Apaga la Luz y Verás".

Se ha convertido en el eje central de un proyecto más grande de lo que te puedes imaginar.

Porque sí, soy ciego, pero no inválido. Y he venido a hacer algo grande.

Esa canción es el motor de la película documental realizada de la mano de personalidades como Alex O'Mill, Julian Iantzi o Aletxu Echebarría.

En ella, te explicamos cómo un tío que no ve casi nada monta el primer Blind Rock Festival de la historia.

¿Quieres ser un Rebelde Contra la Ceguera, formar parte de la punta de lanza que apoya toda esta estructura y ayudar a costear esta película documental?

Si es así, puedes apoyarnos con la compra de dos packs que se rebelan contra la ceguera y la baja visión:

Con el primer pack te llevas la película y el acceso al grupo que apoya todo esto: Rebeldes Contra la Ceguera.

Con el segundo pack la sensibilización va más allá: además de la peli y el acceso al grupo de Rebeldes, podrás acceder a un evento accesible en todo lo que se pueda, en el que se proyectará la película, habrá un debate y un concierto de Ibón Casas.

Ve al [enlace](#) para más información.

La lucha contra la ceguera también está en tus manos. No dejes de ser un Rebelde Contra la Ceguera y actúa.

Te espero dentro del grupo de los Rebeldes.

Texto del enfoque 3

¿Sabes lo importantes que somos los perros guías?

Vamos, que no hay dios que nos pare cuando se trata de guiar a nuestro compañero humano hacia su objetivo.

Lo que tengo claro es que hay muchos kilómetros que andar antes de que la ceguera sea visible.

Soy Roger, pero seguro que ya me conoces de la que montó Ibón.

Je, he salido hasta en su película.

He venido a contarte que la vida de Ibón no ha sido la más sencilla: retinosis pigmentaria diagnosticada a los 16 años y posterior ceguera progresiva.

Problemas para coger el tren, el bus, no ver de noche o en sitios oscuros debido a la ceguera nocturna... Vamos, todo un reto.

Pero te puedo decir que desde que lo conozco, el tío no ha parado de dar guerra.

Que sí, que los problemas de baja visión y de ceguera son algo chungo, pero no le han impedido grabar una peli documental que se basa en el primer Blind Rock Festival de la historia.

Y sí, todo montado por Ibón.

Y ahora el tío está luchando por la sensibilización de la retinosis y la ceguera a través de la peli, que se llama "Apaga la Luz y Verás", igual que la canción compuesta por él mismo que es el eje de todo ese proyecto.

Ves, Ibón es ciego, pero no inválido.

Pues para apoyarlo en su lucha contra la ceguera y sensibilización de la misma, puedes realizar la compra de los dos packs que te explicamos dentro de la página web del enlace.

Visibilizar la ceguera es cosa de todos, de unión, de ideas y de blind rock.

Únete a la sensibilización contra la ceguera en el [enlace](#).

Títulos:

- Luchemos contra la ceguera
- La punta de lanza eres tú
- Descubre a los Rebeldes
- Conoce al rockero ciego

Creatividades:

- Montaje de imágenes de la portada del vídeo:
 - Título: conoce al rockero ciego
 - Foto de Ibón en el festival.
 - Texto creatividad: únete a la lucha con los packs
 - CTA: Descubre más aquí
- Montaje del vídeo:
 - Vídeo de Ibón hablando a la cámara con su perro.